

Le pape demande de ne pas justifier la violence au nom de la religion



Vatican, 26 novembre, (RHC-Telesur).-Le pape François a demandé aux jeunes africains de ne pas utiliser la religion pour justifier la haine et la violence. Il a regretté la souffrance que les groupes extrémistes ont causé aux jeunes générations.

Lors de sa première rencontre religieuse œcuménique à Nairobi, la capitale du Kenya, le Souverain Pontife a évoqué les quatre attentats qu'a subi ce pays au cours des deux dernières années.

L'Évêque de Rome, s'est rendu en Afrique, dans le cadre de son 11^e périple international. C'est le quatrième pape qui voyage dans ce continent après Paul IV, Jean Paul II et Benoît XVI.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76974-le-pape-demande-de-ne-pas-justifier-la-violence-au-nom-de-la-religion>



Radio Habana Cuba